

三小タイムズ

令和2年4月6日発行 校長 辻 久恵

ご挨拶

お子様のご入学、進級おめでとうございます。

新型コロナウイルス感染予防のために、着任式、始業式は校庭で間隔をあけて整列して短時間でを行いました。また、入学式は体育館で、座席と座席の間を広くとるとともに換気を行いながらの短時間での実施となりました。このような状況ですが子どもたちの元気な顔を見ることができてとても嬉しく思いました。保護者の皆様には消毒、マスク着用、各ご家庭2名以内のご列席等にご協力いただきまして誠にありがとうございました。

保護者の皆様、地域の皆様、教職員がひとつになって新型コロナウイルス感染予防に努めていきたいと存じます。お力添えの程、よろしくお願い申し上げます。

さて、今年度は新学習指導要領完全実施の年です。「予測困難な時代」の中で「持続可能な社会の創り手に必要な資質・能力」を身に付けさせることが求められています。

今年度の本校の主な取組は、学校だより4月号を、さらに詳しいことは、三小のホームページの学校営業をご覧いただけましたら幸いです。

○本校の教育目標＝目指す児童像

◎情操豊かな子ども

思いやりの心を持ち、自他ともに愛せる子ども「自己肯定感・他者肯定感」

○自主的に学ぶ子ども

自ら課題を設定し、学び続ける子ども「課題設定・解決力」

○明るく健康な子ども

楽しみながら運動し、健やかな心身をつくる子ども「心身の健康増進力」

保護者の皆様、地域の皆様にご理解、ご協力いただきながら子どもにとって満足感、達成感、安心感のある学校を目指して、教職員が一丸となって邁進してまいります。

着任式！

転勤、そして着任した教職員の紹介をしました。着任者は一言ずつ子供たちに挨拶をしました。

